

## Capitanes

### (29-10-2024).- Aimee Fearon...

Es la nueva directora financiera (CFO) de la plataforma de criptomonedas Bitso, que opera en América Latina. Durante 2024, la empresa ha optado por nombrar mujeres en sus puestos clave. Con más de 8 millones de clientes en su unidad de retail y mil 700 clientes institucionales en Bitso Business, la empresa busca acelerar su crecimiento en la región.

## Nobel en México

La próxima Convención de las Afores, a celebrarse los días 13 y 14 de noviembre, en el Centro Banamex de Ciudad de México, tendrá invitados muy relevantes entre los conferencistas, por ejemplo, un recién galardonado con el Premio Nobel.

Se trata de James A. Robinson, quien junto con Daron Acemoglu y Simon Johnson recibirán el galardón el 10 de diciembre próximo.

El coautor de la obra "¿Por qué fracasan los países?" dará la conferencia magistral el 13 de noviembre y hablará con los asistentes sobre las estrategias que permiten que algunas naciones prosperen económicamente y cómo algunas otras cayeron en la pobreza; todo esto desde la perspectiva de un nuevo gobierno en México y en Estados Unidos.

Dicha conferencia será moderada Luis Kuri, director general de Afore Citibanamex.

Para el 14 de noviembre, la conferencia magistral será impartida por Shlomo Benartzi, economista conductual de la Universidad de California de Los Ángeles, quien desarrolló el programa "Save more Tomorrow", el cual ha logrado un incremento importante en el ahorro para la jubilación en países en donde no hay "guardadito" obligatorio.

Su conferencia se centrará en la Inteligencia Artificial y la tecnología como herramientas para mejorar las capacidades financieras.

## Regulador para rato

Pese a la incertidumbre por la desaparición de los órganos reguladores para incorporarse a otras dependencias, se siguen haciendo nombramientos.

Es el caso de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), donde el pasado viernes, Pedro Jesús Lara Lastra fue elegido como nuevo secretario ejecutivo, lo que al menos da la certeza de que el órgano de gobierno seguirá sesionando.

Lara Lastra es muy cercano a la titular de la Secretaría de Energía (Sener), Luz Elena González. Tiene 25 años de experiencia en el servicio público y últimamente ha ocupado distintas posiciones en el Gobierno de la Ciudad de México.

La desaparición de los reguladores se contempla en la reforma para la eliminación de siete organismos autónomos, que hasta el momento no se ha llevado a discusión.

Recientemente, también corrió el falso rumor de que los comisionados de la CRE habían sido despedidos precisamente por la desaparición de los autónomos, pero en el nombramiento del viernes todos votaron a favor.

Ya se verá si efectivamente habrá reguladores para rato.

Viene resolución

Sin duda el capitán de Walmart de México, Ignacio Caride, está ansioso por conocer el resultado de la resolución de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), que preside Andrea Marván, sobre la investigación abierta contra la cadena minorista por supuestas prácticas monopólicas relativas.

Walmart de México es señalada por imponer precios y condiciones a proveedores de productos básicos, supuestamente de forma velada, con los cuales genera una dependencia económica hacia la compañía, quien rechaza de forma tajante las acusaciones.

Caride y sus huestes esperaban que este mismo mes se diera a conocer la resolución, pero todo indica que le tocará esperar unas semanas más. El directivo teme que la autoridad antimonopolios le aplique alguna sanción que le impida seguir con su estrategia comercial basada en precios bajos.

Desde su perspectiva, cualquier sanción en ese sentido terminará por impactar de forma negativa a los millones de clientes que a diario compran en sus tiendas en todo el País, pero también a sus inversionistas, que no sólo son personas con grandes recursos económicos sino los fondos de las Afores que están a cargo del ahorro de gran parte de los mexicanos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-10-29/op281027>

Fecha de publicación: 29-10-2024